



# V SUBIDA HOYO DE MAZO



AYUNTAMIENTO  
VILLA DE MAZO



Taller Julin



RÓTULOS  
NOLO

NP 6º/24 Diciembre  
V Subida Hoyo de Mazo

## Celebrada la primera jornada de una decisiva V Subida Hoyo de Mazo

6/12/2024

La Villa de Mazo ha acogido este viernes 6 de diciembre las verificaciones administrativas y técnicas de esta última prueba del insular y provincial de montaña ante un buen número de aficionados. Máxima expectación en el regreso de esta prueba, una cita que proclamará a los campeones de los diferentes certámenes.

La V Subida Hoyo de Mazo ha celebrado hoy viernes 6 de diciembre la primera de sus dos jornadas. Como cita decisiva a nivel insular y provincial, ha desarrollado en el día de hoy las verificaciones administrativas y técnicas, así como el *briefing* previo dirigido a los participantes con los últimos detalles de la competición.

Esta cita que organiza El Muro Racing ha de proclamar a los campeones absolutos a nivel insular y provincial, un dato ya sobresaliente que se ha unido a la espectacular inscripción, más de 60 equipos que darán espectáculo en esta última cita del automovilismo palmero en la temporada 2024. Todos, por otro lado, mirando hacia un cielo amenazante en términos de lluvia, duda que se podrá resolver durante la mañana del sábado.

Todos los participantes han pasado esta jornada de verificaciones, excepto Joel Afonso Concepción (SEAT León nº 32) y Alexander Melián (Silver Car nº 52), dos equipos que comunicaban previamente que no se iban a presentar en la prueba.

El orden de salida en esta V Subida Hoyo de Mazo será el siguiente: primero tomarán la partida los participantes en Fórmula-Rally, a continuación los de regularidad sport y, finalmente, los de velocidad. Lo harán en orden decreciente.

Por último, este sábado 7 de septiembre, las carreteras LP-205 y LP-2 se cortarán al tráfico a las 9:15 h, mientras que a las 10:00 h comenzará la primera de las tres mangas. El Centro Cultural Andares tomará el testigo para celebrar la entrega de trofeos y con ello poner el broche final a la temporada palmera.

La V Subida Hoyo de Mazo cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de la Villa de Mazo, el Cabildo de La Palma con su consejería de Deportes, Hyundai Canarias, Autos Isla Verde, Ibox, Taller Julín, Fred. Olsen Express y Rótulos Nolo.

Campeonato de S/C de Tenerife de Montaña  
Campeonato de La Palma de Montaña

[www.elmutoracing.com](http://www.elmutoracing.com)

